

El yihadismo y la ciberdefensa son los temas de los Cursos de Verano de Melilla

● El ministro del Interior inaugurará las ponencias y también estará en las charlas el jefe del Estado Mayor de Defensa

D.N. MELILLA

El estado de derecho frente al fenómeno yihadista y 'Ciberdefensa y tutela de los derechos en las redes' son los dos únicos temas que se abordarán este año en la XXIV Edición de los Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla. El coordinador de esta iniciativa, Manuel Ruiz Morales, destacó ayer que son temas de actualidad con "un nivel de calidad inigualable".

Está previsto que el ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, inaugure el lunes 20 de julio el primero de estos cursos, el de yihadismo, en el que también van a participar el secretario de Instituciones Penitenciarias, Ángel Yuste, y el magistrado de la Audiencia Nacional, Javier Gómez Bermúdez. En cuanto al curso sobre ciberdefensa, intervendrá en las charlas el jefe del Estado Mayor de Defensa, el almirante general Fernando García Sánchez. Otra novedad es que este año las conferencias se llevarán a cabo en el Palacio de Exposiciones y Congresos, ya que en los últimos años se han estado organizando en el Campus de Melilla.

Los objetivos del curso

El curso sobre yihadismo se impartirá del 20 al 24 de julio. El objetivo es abordar este fenómeno desde tres puntos de vista: El sociopolítico, en el que se analizará



Manuel Ruiz Morales, Simi Chocrón y Sebastián Sánchez, en la presentación de los Cursos de Verano.

el nacimiento, la finalidad y su derivación a una economía criminal, el práctico, a través del estudio de las medidas de prevención y reacción de la Administración de Justicia y las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, y del jurídico-doctrinal en que se hará un análisis crítico del marco normativo actual. Además, como actividad complementaria, los alumnos visitarán el Centro Penitenciario de Melilla y el Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes.

En el segundo curso, el de ciberdefensa, se va a hablar no sólo de la seguridad que afecta a las Fuerzas Armadas, sino también a los servicios de inteligencia, las administraciones del Estado, las empresas y por último a la personas. "Las amenazas son reales y no virtuales y a nadie se le escapa este

nuevo riesgo para nuestra civilización", se indica en el programa del curso facilitado por la organización. En cuanto a las actividades complementarias, los alumnos podrán visitar las salas históricas de las unidades militares, los panteones militares, el Museo y Archivo Histórico Militar y los museos de la Ciudad.

Dos tipos de becas

La consejera de Cultura, Simi Chocrón, informó ayer de que ahora anuncia los cursos de verano porque a partir del día 1 de junio se podrán formalizar las matrículas y solicitar los dos tipos de becas que hay para los estudiantes. Por un lado, están las ayudas a los alumnos que son de la península. Hay cuatro becas para cada curso y se abonará tanto el viaje como la

estancia y la manutención a los alumnos que la consigan.

Por otro lado, está la ayuda que ofrece la Consejería para el abono de la matrícula que cuesta 50 euros. Los estudiantes deberán pagar esa cantidad cuando formalicen su inscripción en los cursos, no obstante, si es beneficiario de esta beca, la Administración le devolverá los 50 euros.

Chocrón resaltó que estos cursos de verano no sólo sirven a los melillenses que deseen ampliar sus conocimientos de una forma diferente a las clases universitarias, sino que atrae a ciudadanos de la península gracias a la calidad de los programas y de las conferencias que se imparten. Así, resaltó que la Secretaría de Instituciones Penitenciarias ya ha dado permiso a 50 empleados para que

LO DESTACADO

20 al 24

Yihadismo. El curso 'El estado de derecho frente al fenómeno yihadista' se desarrollará entre el 20 y el 24 de julio. El objetivo es tratar este tema desde tres puntos de vista: El sociopolítico, el práctico y el jurídico-doctrinal.

27 al 31

Ciberdefensa. El curso 'Ciberdefensa y tutela de derechos en las redes' se llevará a cabo del 27 al 31 de julio. La idea es que los estudiantes vean que las amenazas digitales son reales.

Adiós

Del delegado del Rector.

Sebastián Sánchez, delegado del Rector, aseguró que la presentación de los cursos sería su última aparición con este cargo ya que el día 27 habrá un nuevo equipo en el Rectorado de la UGR. Destacó la estrecha colaboración entre la universidad y la Ciudad.

Abierto el plazo para solicitar ayudas dirigidas a proyectos en fomento de la artesanía

Las subvenciones cuentan con una dotación de 16.000 euros y son concedidas por la Consejería de Economía

El Faro MELILLA

La Ciudad informó ayer de la apertura de la convocatoria de ayudas para la realización de proyectos para fomentar de la actividad artesana para este año. Las subvenciones que ofrece la Consejería de Economía y Hacienda cuentan con una dotación de 16.000 euros y fueron publicadas en el Boletín Oficial de Melilla

(BOME) el pasado martes. El plazo de presentación de solicitudes finalizará el 20 de junio.

Estas subvenciones, que se conceden desde 2007, pretenden ayudar a la modernización y a la promoción de empresas o talleres artesanos, así como a la comercialización de productos artesanales.

Beneficiarios

Los beneficiarios serán aquellos artesanos individuales y empresas que estén debidamente inscritos tanto en la Sección Primera como en la Sección Segunda del Registro General de Artesanos de la Ciudad Autónoma de Melilla. Se considera-

rán, asimismo, beneficiarias de estas ayudas las asociaciones de artesanos que legalmente constituidas incluyan en sus estatutos el fomento y la defensa de la artesanía como objetivo principal.

Para los artesanos con taller o empresa, se podrán conceder ayudas específicas. En este apartado las ayudas pueden ser de hasta 1.500 euros para la promoción. Por otro lado, los que no cuentan con taller o empresa, podrán solicitar ayudas de hasta 3.000 euros para la construcción de éstos. En ambas secciones se podrán subvencionar la constitución de una cooperativa siendo la cantidad máxima a conceder de 6.000 euros.

Por último, las asociaciones de artesanos podrán solicitar hasta 3.000 euros para acciones encaminadas al fomento de la artesanía. La convocatoria y las solicitudes están disponibles en la página web de la Ciudad.

La mayoría de los parados de larga duración melillenses cuentan con la Secundaria

Tanto en Melilla como en toda España el colectivo más desempleado es el de los graduados en ESO

El Faro MELILLA

La mayor parte de los desempleados de larga duración, es decir, que llevan 24 meses o más apuntados en las listas del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE), tanto en Melilla como a nivel nacional, cuentan con el título de Educación Secundaria Obligatoria (ESO). Así pues, de

los 28.418 parados de este colectivo que hay en la ciudad autónoma, 14.144 poseen el nivel de estudios de Secundaria, mientras que en todo el país, de los 966.085 desempleados de larga duración, un total de 550.860 cuentan con la ESO.

Estos datos provienen de una respuesta parlamentaria a la pregunta de la diputada socialista María Teresa Rodríguez. Las cifras también ponen de manifiesto que en Melilla 835 parados de más de 24 meses en el SEPE tienen los estudios primarios incompletos, mientras que 186 cuentan con el nivel de Formación Profesional y 175 no poseen ningún tipo de estudios.